

Des rencontres sportives et olympiques à l'école

Roquebrune-sur-Argens Dix-huit classes de l'école élémentaire Jean-Janin, au village, vivent à l'heure de la Semaine olympique et paralympique.

Toute cette semaine à Roquebrune, les enfants des dix-huit classes de l'école élémentaire Jean-Janin, au village, vivent à l'heure de la Semaine olympique et paralympique (Sop). Mardi, en fin de matinée, sur le plateau sportif du boulevard Henriot, des élèves de CM1-CM2 se donnent à fond pour remporter leur match de handball. Cette rencontre amicale, dirigée par Sylvain Peiny du Handball Val d'Argens de Puget-sur-Argens, vise avant tout à leur donner un aperçu des rudiments de ce sport tout en restant ludique. « Ils ont approfondi le hand, indique Noël Filatre, leur enseignant. Et ont aussi découvert le tir à l'arc avec Florian Billoué, un de mes anciens élèves. »

Une séance d'initiation appréciée par les jeunes qui attendent avec impatience les prochaines interventions des jours à venir avec le club intercommunal Puget-Roquebrune de judo, le Rugby club Draguignan, la Compagnie de tir à l'arc de Roquebrune et le Wado karaté club roquebrunois.

Handball, judo, karaté, rugby et tir à l'arc

Lancée il y a six ans par l'Éducation nationale, la Sop s'avère être autant plébiscitée par les écoliers que par leurs enseignants qui jouent le jeu avec enthousiasme. « Comme on est à deux ans des Jeux olympiques de Paris, c'était une volonté de participer à cette opération, explique Isabelle Thomas, directrice de l'établissement roquebrunois. Ça entre aussi dans le cadre de notre projet d'école. C'est une première pour nous et les enfants sont au taquet. Pendant quatre jours, ils peuvent pratiquer handball, judo, karaté, rugby et tir à l'arc, encadrés par des formateurs d'associations locales. »

Outre les rencontres sur le terrain, des visioconférences avec deux sportifs de haut niveau sont organisées. L'une avec Gaëlle Simian, championne du monde senior de tennis, et l'autre avec l'enfant du pays, Florian Billoué, champion de tir à l'arc qui prépare son rendez-vous olympique de 2024. « Les enfants ont adoré les deux visios pour lesquelles ils avaient préparé leurs questionnaires, ajoute Isabelle Thomas, Florian Billoué leur a même fait une démonstration en direct de tir à l'arc. Au-delà de la découverte d'activités sportives, ce



Les CM1-CM2 de Noël Filatre apprécient la Semaine olympique et paralympique instituée pour la première fois à l'école Jean-Janin.



Côté cour, Isabelle Mathieu, Marc Fournier et sa classe de CM1 affichent leur enthousiasme pour la Sop.

(Photos Fred M.)

sont des expériences très enrichissantes pour nos écoliers. » Trois escape games et un quizz proposent aussi des moments ludiques et instructifs à partager ensemble.

En fin de semaine et comme aux J.O., un marathon réunit tous les enfants avant la remise de leur diplôme de participation. Chaque classe ef-

fectue quinze minutes de course qui, cumulant leurs distances respectives, permet d'atteindre les quarante-deux kilomètres de l'ultime épreuve de cette grand-messe du sport. Le tout avec le sourire et dans un bel esprit propre aux valeurs de l'olympisme.

FRED M.